

Le journal de bord de la Belle Poule

Mercredi 22 juillet 2015

«En route vers l'Islande »

Source : Marine nationale

Après deux jours passés aux îles Féroé, la goélette s'est glissée hors du port de Torshavn sous une pluie fine et fraîche pour s'engager en Atlantique Nord en direction de notre prochain objectif : l'Islande.

La météo est LE facteur déterminant de cet ambitieux programme et les navigateurs ont les yeux rivés sur les animations satellites afin de trouver la meilleure option de route. Il s'agit en effet de profiter du vent tout en se faufilant entre les dépressions qui sont ici aussi nombreuses et pressées que les vacanciers sur l'autoroute du Sud. Pour l'instant nous gouvernons au Nord, encore abrités par les îles Féroé.



La goélette amarrée dans le centre historique de la capitale féroïenne.

Ces îles qui nous auront séduites tant par leur aspect sauvage, voire austère, que par leur toponymie exotique. Ainsi pour rejoindre Torshavn sur l'île de Streymoy, ne faut-il pas emprunter le Seydisfjordur passant ainsi entre Aeduvik et Nolsoy.

Une fois à quai, nous n'avons d'ailleurs pas résisté au plaisir de découvrir Fuglafjordur et son village de Gjogv, des endroits magiques, plus faciles à photographier qu'à prononcer.

Mais trêve de plaisanterie, les 285 nautiques qui nous séparent de l'Est de l'Islande devront être couverts en exactement 72 heures, et dans ces eaux, cela représente en soi un beau défi.

Le commandant et l'équipage de la goélette Belle Poule.